



EL ENTUSIASMO por la coronación de Argentina en la Copa del Mundo tuvo repercusión en muchas partes del mundo, seguramente. En esta capital, un grupo de argentinos (ninguno del medio artístico por cierto, contra lo que pudiera creerse) estalló en euforia y se lanzó a la calle por Paseo de la Reforma hasta llegar a la Plaza de la Constitución.

Cerca de cien automóviles recorrieron la amplia avenida, deteniéndose un tanto en la Alameda, haciendo sonar sus claxons y agitando banderas de Argentina y México. Algunos automovilistas mexicanos y multitud de curiosos se agregaron a la caravana. Las señoras argentinas llevaron a sus pequeños a la celebración. Y el canto de Argentina, Argentina, duró algunas horas, aunque en completo orden y sin molestar a la

gente que transitaba normalmente. En términos generales, además por ser domingo, la capital se vio desierta durante la transmisión del partido por la Copa del Mundo.

He aquí las fotos del artista de la lente, Aldaraca, para los lectores: A la izquierda, con instrumentos musicales en las manos, los argentinos (sobre todo "las"), cantan alegremente. En la foto del centro, uno de los ches, lleva la bandera de México y el otro hace sonar su instrumento, ruidosamente y, finalmente, un balón y la bandera azul y blanco de Argentina, sirven de marco a estas bellas y eufóricas gauchitas.



EXCELSIOR



COMO ESTANDARTE un ejemplar de ULTIMAS NOTICIAS, este joven de la colonia argentina radicada en nuestra ciudad, forma parte de la fiesta popular que organizaron con motivo del triunfo albiceleste en la XI Copa del Mundo. (Fotografía de Mayo)

## EL DÍA

Por la victoria de Argentina

### Un grupo de exiliados desfilaron por las principales avenidas

Coreando "México-Argentina, un sólo corazón", un grupo de exiliados políticos desfiló ayer para celebrar la victoria del seleccionado argentino en el mundial de Fútbol.

Los exiliados, pertenecientes al Movimiento Peronista Montonero, del Comité Argentino de Solidaridad y del Comité de Solidaridad con su pueblo, todos ellos radicados en México, manifestaron su regocijo y desbordaron su alegría por el triunfo futbolístico del equipo gauchito.

Al ritmo de la marcha peronista "los muchachos peronistas, todos unidos... triunfaremos combatiendo al capital", y coreando la consigna "Argentina Campeón, Videla al Paredón", circularon por varias calles de la ciudad: Insurgentes, Reforma, Bucareh.